
 

 

Resolución Nro. 002-CUS-2022 

 

 

 

Ingeniero 

Othón Zevallos 

Gerente General de la Empresa Pública Metropolitana de Agua Potable y 

Saneamiento  

Presente.-  

 

 

De mi consideración:   

 

La Comisión de Uso de Suelo en sesión ordinaria Nro. 126 de 03 de enero de 2022, 

durante el tratamiento del primer punto del orden del día, sobre la “Comisión general para 

recibir a los señores Marcelo Valencia y Byron Valencia, para tratar el tema del Cenizario 

Ecológico de Urkupamba“; resolvió: solicitar a la Empresa Pública Metropolitana de Agua 

Potable y Saneamiento, que en el término de 5 días remita un informe pormenorizado y 

documentado sobre los riesgos que podrían existir de que se haga un proyecto de esta 

magnitud en estos sectores, tomando en consideración la afectación a la ciudad, es decir, 

el taponamiento de las piscinas de escurrimiento en las Laderas del Pichicha, que 

podrían traer serias consecuencias.   

 

Dada en la sala virtual de sesiones del Concejo Metropolitano de Quito, el lunes 03 de 

enero de 2022.  

 

Atentamente,  

 

 

 

 

Mónica Sandoval 

Presidenta de la Comisión de Uso de Suelo  

 

El Secretario General del Concejo Metropolitano de Quito, certifica que la presente 

resolución fue tratada por la Comisión de Uso de Suelo, en la sesión ordinaria realizada 

el día lunes 03 de enero de 2022.  

 

 

 

 

Abg. Pablo Santillán  

Secretario General del Concejo Metropolitano de Quito  
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Link de sesión: https://fb.watch/aj1XHNGP1C/  

 
Ejemplar 1: Destinatarios 

Ejemplar 2: Secretaría de la Comisión de Uso de Suelo 

Ejemplar 3: Presidenta de la Comisión de Uso de Suelo 
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